

山椒収穫応援イベント開催

5月20日(月)、標高300mの山椒栽培園で青実山椒の収穫が行われました。集まった人は約80名。県外からも多くの人が集まり、収穫後には山椒弁当を皆さんおいしそうに食べていました。山口富士生事務局長は「現在町内の栽培本数は約1500本、今後は2000本を目指したい」と話してくれました。



山椒収穫応援イベントに参加した方たちの様子。

写真説明

山椒おにぎり

ときがわの青実山椒を利用した山椒おにぎりが、町内及び近隣市町村のセブンイレブンで販売されます。味は肉みそとちりめんの2種類で7月上旬発売予定です。ときがわで育った山椒をご堪能ください。



セブンイレブンで販売されるときがわ山椒おにぎり。

写真説明

ときがわ町が寄居北條まつりに出展

5月12日(日)、寄居町で行われた「寄居北條まつり」に小倉城跡を有するときがわ町も出展し、北條軍として「ときがわ小倉城隊」の6人の武者がその勇姿を披露しました。武者隊パレードや合戦を模した攻防戦に参戦し、ときがわ町をPRしました。



寄居北條まつりに参戦したときがわ小倉城隊。

写真説明

グラフときがわ

写真でときがわの「今」をお伝えする“グラフときがわ”。珍しい情報や写真は☎65-0401 広報担当までお寄せください。

弓立山山頂に展望デッキとバイオトイレ設置

見晴らしのいい弓立山(大附地内)に展望デッキとバイオトイレ、観光案内板を設置しました。5月26日(日)には落成式を行い、大附地区のささら獅子舞が披露されました。(P22「ここから通信」参照)弓立山を訪れた際には展望デッキからの眺めをお楽しみください。



弓立山山頂に設置された展望デッキとバイオトイレ。

写真説明

自転車安全利用教室開催

5月14日(火)萩ヶ丘小学校で自転車安全利用教室が開催されました。1、2年生は道路の歩行や横断歩道の渡り方、3～6年生は自転車の乗り方を学びました。



萩ヶ丘小学校自転車安全利用教室の様子。

写真説明

全国中学生空手道選抜大会出場!

ときがわスポーツ協会空手部所属の山岸夕良選手(小川東中)が3月29日から31日、京都府「亀岡運動公園体育館」で開催された第18回全国中学生空手道選抜大会に、埼玉県の代表選手として個人形試合に出場しました。結果は2回戦敗退でしたが、気力のこもった素晴らしい形を演武しました。



全国中学生空手道選抜大会に出場した山岸選手。

写真説明